

未来の金メダリストたちへ 野村元選手の柔道教室&講話

アトランタ・シドニー・アテネオリンピックで柔道史上初、そして全競技を通してアジア人初となるオリンピック3連覇を達成した野村忠宏元選手。そんな野村さんを講師に迎え、2月14日(日)、吉備中学校体育館で柔道教室と講話が行われました。

柔道教室では、クラブ団体に所属する町内小中学生が野村さんの得意とする背負い投げの指導を受けました。「自分の夢とか目標とか、“こうなりたい”というのがなければ強くなれない。そう思った時に自分はど



うしたら強くなれるか、考えなくちゃいけない」「今日はやりたくないな、そういう日もある。そういう日があったとしても、やっぱり、自分の目標をかなえるためにしんどい時でもその努力を続ける。積み重ねていくというのがすごく大事」と、野村さん。子どもたちは野村さんの繰り出す技に目を輝かせながら、一言一言を受け止めているようでした。

「積み重ねていく というのがすごく大事」



写真解説／①②野村さんから指導を受ける子どもたち ③本物の金メダル3つを首にかけて「重たい！」 ④退場時、エールを送る野村さん ⑤柔道教室参加者との集合写真